



L'Entente du Thelle et Beauvais s'étaient affrontés le 3 février 2024 avec un match nul à la clé (29-29). (Photo DAVID CARETTE)

Par la rédaction

Dans la course à l'accèsion en Nationale 2, l'Entente du Thelle dispute samedi 13 avril (20 h 30) à Bois-Colombes, un match capital. En effet, le club oisien, actuellement 3e de la poule 5 à deux points du leader Paris Sport Club, affronte la formation de Bois-Colombes, deuxième à une unité. Une défaite à quatre journées de la fin du championnat ruinerait définitivement les espoirs de montée, sachant que, le premier de chaque groupe et les quatre meilleurs deuxièmes, sont promus à l'étage supérieur.

« On n'a plus notre destin en main »

« Mais on n'a plus notre destin en main, explique l'entraîneur adjoint, Vincent Onclercq. Déjà, il nous faut absolument battre Bois-Colombes (vainqueur à l'aller dans l'Oise 31-33). Ensuite, il faut aussi compter sur deux faux pas de Paris, une défaite et un nul. Leur calendrier est peut-être moins favorable que le nôtre avec encore trois gros matches à jouer dont Bois-Colombes lors de l'ultime journée. La fin de saison s'annonce donc très palpitante. »

Parallèlement, le Beauvais OUC, à égalité de points avec l'Entente-du-Thelle, est aussi un prétendant, et jouera de son côté à Montfermeil (19 heures).